

残暑に負けずに、2学期も頑張ろう

8月23日（水）で、市内の全ての小・中学校で2学期がスタートしたことになります。例年になく暑さで、学校での学習や生活も熱中症対策で大変な思いをしているのではないのでしょうか。何をすることも健康第一ですので、食事や睡眠をしっかりとして、自分のめあてに向かって頑張れるといいですね。中学校3年生の皆さんは高校受験が近づいてきました。焦ることなく自分のよさや強みを発揮して、目標に向かって一日一日を大事に過ごしてほしいと思います。応援しています。

当社会福祉協議会が、例年実施している「それぞれの進路相談説明会」を10月28日（土）に開催することが決まりました。詳細は、後日改めてお知らせします。高校の先生や関係機関の方々から直接説明を聞くことができます。高校や大学の経費に係る奨学金や給付金、貸付資金などの支援制度なども紹介します。学年を問わず参加することができますので、是非、この機会をご活用いただければと思います。ご本人、保護者様ともに参加可能です。当日は、まるまる学び塾も通常どおりに開催しますので、昼食もご利用いただけます。

支えてくださる方々に感謝



まるまる学び塾や地域まるまる食堂は、地域の方々の善意に支えられて活動を行っています。食材も各方面からご支援を頂いておりますので改めてご紹介します。「未来ある子供たちに健やかに育ってもらいたい。」という願いは、社会みんなの願いです。お互いが思いやりや感謝の気持ちをもって過ごすことで、住みよい社会をつくっていききたいものですね。

ご協力くださった皆様、ありがとうございます。

有限会社ケイアイファーム様

毎月1回 3kgの豚肉

（市内7カ所の子ども食堂へ順次提供しています。）

江釣子ライオンズクラブ様

お菓子（今後も何回か来てくださる予定だそうです。）

株式会社ダイナム様

三陸・常磐もの しらすコロッケ 100個

市内の方々

- ・無農薬のきゅうり（相去町 高橋勝美様）
- ・じゃがいも約5kg（匿名の方）

